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把期货当股票做？把期货当股票做期货

大家好，今天小编来为大家解答把期货当股票做这个问题，把期货当股票做期货很
多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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炒股要把超级短线玩好才能去玩期货，大家都有什么看法？

我的理解是这样的，应该是做好期货你再去做股票短线也好长线也罢；

1、期货的盈利模式与股票不同，相对于股票期货做多做空都可以盈利，比股票复
杂一些，当你在期货市场学会做空赚钱的时候你就学会在股票市场卖出卖出在卖出
，不是只知道买入而不知道卖出了。

2、杠杆，期货之所以风险高，其中之一就是加杠杆，面对高杠杆时你会更谨慎，
学会先看到风险，这样你再去做股票你的把控能力能强一些，做投资最关键的是控
制回撤，也就是风险，要把风险放到第一位。

3、T+0操作规则，股票市场是T+1，这个有些受限制，当你在期货市场熟悉T+0
后你完全可以在股票市场中应用“变相T+0”也是可做的嘛。

4、期货市场受国外期货影响还是挺大的，你的关注点不仅在国内还要关注国际，
尤其是石油、黄金、PTA这些品种，反观股票市场也有影响，随着我们经济的崛起
影响越来越不一样了，单从这点来看我认为不相上下吧。

归根结底还是要看你自己的风格，不要小瞧任何一个市场，找到一个属于自己的盈
利模式，然后去执行，当然以上仅是我个人的观点。

做股票，投期货（投资投机）交易算创业吗？

创业的大部分目的都是为了赚钱和梦想，创业形式上有可能不同，但个人理解的方
式和做法不一，只要达到目的就行，不过要先考虑最坏的后果然后再去决定是否合
适

把期货股票当职业的人，你们觉得交易对你们生活有什么影响？
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本人大学毕业第一桶金来至期货，事到如今感谢有期货这个品种。交易使我性格比
较孤僻，每一天看着一分钟k线的波动，可以使我兴奋，有时候看着看着就收盘了
，感觉时间过得太快。等我一次高杠杆爆仓后，出来发现一起玩大的朋友都妻儿成
群了。我还是每一天都在等着开盘，等着收盘。突然间发现父母白了头。我还在做
一场春秋大梦中没醒过来。这就是期货给我来带的没好生活，同样的也是大部分职
业交易员的处境。因为期货可以从来，输了我可以赢回来，但是人生时间再也赢不
回来了，如果回到8年前。我情愿去工地搬砖，也不会走进这个杀人不用刀，抢人
不犯法的期货市场。现在想转行，晚了！出了高学历，啥也不会，还得继续每一天
的盯盘，兴奋的看着k线图。看着各经济新闻。看着那些大神些的心得。就这样时
间一直走，我没有前进。有时候赚了钱，自己没空东西，没时间谈恋爱。好几个女
的来想跟我处。但是都受不了我的孤僻不爱交流就不了了之。也许有人说我不会安
排时间，但是做为一个职业操盘手，哪里有时间做其他的，每天收盘复盘，看新闻
，分析国家宏观经济。国际趋势。一忙就是大半夜了！冰箱里周末已经备好一周的
食物。有空就打电话叫叫外卖，洗衣做饭，更加不会了！偶尔的去晒晒太阳，打打
德州，但是跟不熟悉的人一句话都不会说。想想真是悲哀，有人觉得操盘手都是跟
了不起，有钱啊！但是钱对于操盘手来说只是一个数据。我只是把他当成一个游戏
币，没啥用，我追求的只是一种成就感。钱财身外之物对我没有意义。感慨万千，
呜呼哀哉！

为什么很多期货投资人都是从股票投资转战过来的？

前年股票好的时候，股指期货新开户数剧增，不出半年统统拿下。做股票的始终是
多头思维为主。去年大宗商品行情十月来了一波，股市不好，投机者再次新开户进
入期市，过完年行情结束。又一波杀戮，一个月全部跌回原点。今年开户门开提高
，考试加全程录像，休眠账户也得花大概四十分钟重开户。股指期货降低了保证金
，大宗商品提高了保证金手续费…政府在调控期市，尽量让不合适的投机者远离期
市，可惜了这个无情的战场，往往是有去无回，珍惜生命远离期货！说句良心话不
管盈与亏进了期市要么是输的头晕目眩的退出来要么是刀口舔血的赚点生活费没进
去的还是不要进去陷进去的时候出来结果只有一个，想做投机发家的怪才还不如进
股市尚且留你个活口。

文章分享结束，把期货当股票做和把期货当股票做期货的答案你都知道了吗？欢迎
再次光临本站哦！
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